



ORGANIZACIONES AMBIENTALES EN PUERTO RICO

Saludos!

Te invitamos a crear conexiones con organizaciones que promueven la justicia climática en Puerto Rico. Esta es una lista que esperamos seguir creciendo así que procura visitarla de vez en cuando. Si tienes alguna organización que quieres añadir escríbenos al:

fejjusticiaclimaticapr@gmail.com

Amanecer 2025

La Alianza para la Gestión Sostenible de los Recursos (AMANESER 2025) es una red ecuménica de organizaciones de base cuyo propósito es promover la sostenibilidad en Puerto Rico para que la isla pueda diseñar su desarrollo como "próspero, justo, democrático, sostenible y feliz."

Analytical Environmental Services International

Analytical Environmental Services International Inc.(AESI) is an independent and privately owned environmental firm dedicated to field and laboratory services.

Autoridad de Desperdicios Sólidos

Agencia a cargo de evaluar, planificar e implantar estrategias para el manejo racional de los residuos sólidos a fin de proteger el ambiente, la salud pública y conservar los recursos naturales de Puerto Rico.

Casa Pueblo

Casa Pueblo es un proyecto de autogestión comunitaria que tiene el compromiso de apreciar y proteger los recursos naturales, culturales y humanos.

Clínica de Derecho Ambiental de la UPR

Prestar un servicio de asesoramiento y representación legal a la ciudadanía, especialmente a los sectores menos privilegiados de ésta, ante los foros judiciales y administrativos.

Coalición Pro Corredor Ecológico del Noreste



ORGANIZACIONES AMBIENTALES EN PUERTO RICO

La Reserva Natural Corredor Ecológico del Noreste (RNCEN) es un área de extraordinario valor natural y escénico en Puerto Rico ... localizada en la franja costera al norte de la PR-3 desde Luquillo hasta el balneario Seven Seas en Fajardo.

Coalición Restauración Ecosistemas Santurcinos

Trabajamos por la Restauración y Conservación de los Ecosistemas de Santurce. Arrecifes de Coral. Reforestación de la Costa. Documentación de erosión y perfiles de costa mensuales

Comité Caborrojeño Pro Salud y Ambiente Inc.

En el CCPSAI estamos comprometidos con ayudar a nuestra sociedad y medio ambiente a coexistir bajo un pensamiento libre de prejuicios y trabajando en equipo...

Comité Yabucoeño Pro-Calidad de Vida

Yabucoa significa sitio de agua y lugar de yuca. En el Proyecto Agroecológico Comunitario la siembra principal es la yuca debido al tipo de suelo que posee nuestra Reserva Natural...

Consorcio del Estuario de la Bahía de San Juan

Un estuario es un área costera donde el agua dulce que fluye de los ríos y corrientes de agua se mezcla con el agua salada del océano, bahías, lagunas y canales.

Coralations

CORALations es una organización sin fines de lucro, ubicada en el Caribe, dedicada a la conservación de los arrecifes coralinos. Nuestra misión es: CONSERVAR, CUIDAR, y EDUCAR.

El Puente

Nuestra misión es inspirar y formar líderes que fomentan la paz y la justicia". Específicamente, El Puente busca empoderar a los latinos (de Puerto Rico y Estados Unidos) para construir una sostenibilidad comunitaria del siglo XXI a través de planes de preparación holísticos que



ORGANIZACIONES AMBIENTALES EN PUERTO RICO

integran estrategias de cambio climático en el contexto de la cultura, la equidad educativa y la justicia social.

[Encuentralos en Facebook](#)

[Estación Experimental Agrícola de la UPR](#)

Nuestra misión es promover un programa de investigación en agricultura tropical que salvaguarde la sustentabilidad de la producción de alimentos y conservación del medio ambiente en Puerto Rico y el Caribe mejorando la calidad de vida y conservación de los recursos naturales.

- **Talleres de Huerto casero gratuitos**
- **Proyectos educativos para el bienestar de la comunidad**

[Fundación Amigos de El Yunque](#)

Una entidad sin fines de lucro dirigida a apoyar y a complementar los esfuerzos del Servicio Forestal de los Estados Unidos.

[Para La Naturaleza](#)

Para la Naturaleza es la nueva unidad sin fines de lucro del Fideicomiso de Conservación de PR agrupa a todas las personas que buscamos un futuro sustentable para Puerto Rico.

[Reforesta, Inc.](#)

Compañía dedicada a la consultoría medioambiental. Especializados en restauración ecológica, árboles nativos y mitigación de humedales.

[Revista Atabey](#)

Iniciada en agosto de 2010, Atabey es una revista cibernética multimedia bimestral sobre ecología y medio ambiente. Incluye también blog, boletín electrónico y calendario de eventos.

[Scuba Dogs Society](#)

Dirige en Puerto Rico el esfuerzo más grande de limpieza de playas en el mundo, impulsa el programa de Bandera Azul, cabildea para crear un parque submarino en el Escambrón, hace censos de peces y corales y promueve esfuerzos constructivos de reforestación costera...



ORGANIZACIONES AMBIENTALES EN PUERTO RICO

Sierra Club Puerto Rico

Capítulo de Puerto Rico del Sierra Club.

La misión de Sierra Club es:

- Explorar, disfrutar y proteger los lugares salvajes de la Tierra;
- Practicar y promover el uso responsable de los ecosistemas y recursos de la Tierra;
- Educar y alistar a la humanidad para proteger y restaurar la calidad del entorno natural y humano; y utilizar todos los medios legales para llevar a cabo estos objetivos.

Sociedad Ornitológica Puertorriqueña

Noticias e información sobre las aves nativas de Puerto Rico.

Tropic Ventures / Las Casas De la Selva

Rain Forest Enrichment & Sustainable Forestry Project, fundado en 1983, está situado en 1.000 acres de espectacular terreno de bosque pluvial en las tierras altas del centro sur de Patillas, Puerto Rico. La misión del proyecto es investigar y demostrar el uso económico de los terrenos de selva tropical con métodos que no destruyan la ecología del bosque.